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 副会⻑あいさつ  副会⻑ 井上 英幸 
久しぶりの登壇で緊張しております。冒頭 SAA からの紹
介にもありましたが、会⻑は本日、岩沼ロータリークラブの

例会に出席しており
ます。事業成功の為、
訪問していますので
代わりにお話しさせて
いただきます。 
私の町内会では日
曜日から通学合宿と

いう事業をやっていまして、今日で最終日の 3 日目です。
目的は、地域で子供を育てようということで今年が4年目
です。今回は、最高の参加人数 20 名の子供達を町内
会館に泊めて学校に通わせるという事業をやっています。
日曜日から今日まで非常に熱い日が続いていますが、子
育てが終わってややしばらくたっている私にとって、非常に
新鮮な感じで子供達と接する3日間になっています。その
中で思い出されたのは、私が子供の頃、家が貧乏でテレ
ビが無く、近隣の家にテレビを⾒にいったことを思い出しま
した。その事業の中で“もらい湯”というのをやっていまして、
町内会館にお風呂が無いため、近隣の町内会の家に 3
〜4 名ずつお風呂を借りに⾏きます。昔はそういったことが
日常茶飯事あったのに、当たり前のように家庭に風呂が
あり、隣近所の⽅々と交流する機会がなかなか無くなって
いるというのがあるのではないかと思います。高塚先輩の
家などは会場になっていたのではないかと思いますが、私
が小学生の時には夏休みになると分団に地域の子供達
が集まって、午前中ドリル・宿題をして午後から野球をす
るというのが当たり前の生活でした。その環境の中で、上
下関係、ルール等いろいろな事を学ぶことが来ました。当
時いじめなどもあったとは思いますが、あまり騒がれるような
状況ではなかったと記憶しています。非常に古い良い時
代の慣習が良かったのではないかと思います。おかげで私
のような⽴派な⼤人が育ちました(笑)。こういったことももう
⼀度思い出してみるのも⼀つの⼤事な事業かと、4 年目 

 
を迎えます。 
今日、武⽥会⻑は仙台に⾏かれていますが、今市内の
中学校の修学旅⾏は東北には⾏きません。⾏先は京都、
奈良です。距離規定が緩和されたため、遠くまで⾏けるよ
うになったのですが、千歳のまちは特に空港があるので時
間をかけずに遠⽅に⾏けるという事で京都、奈良に⾏って
います。私が中学生の時は当然のごとく東北でした。十
和⽥湖、男⿅半島、弘前を廻って帰って来ました。高校
生の修学旅⾏が京都、奈良でしたが、今の高校生の修
学旅⾏は海外です。今の子供達が東北に⾏く機会はあ
りません。武⽥会⻑、松坂委員⻑が中⼼になって事業を
⾏っていますが、是非もう⼀度、修学旅⾏の目的地を東
北に求めてはどうかと思います。古き良き時代の話ではあ
りませんが、そんなことを思い出し事業をやりながら教育委
員会等に提案していければいいと思います。この町内会
事業では千歳⺠報、朝日新聞、ちゃんとが取材に来ると
いう事でしたが、視察に恵庭社会福祉協議会、各小学
校⻑、教頭が昨日お⾒えになりました。その席でも今の
子供たちの現状を聞きました。本当に我々の時代とはず
いぶん変わったという印象を受けました。新しいものに挑戦

例会出席状況（2013 年 7 月 9 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（3）名 
出席率（前回例会）  68.75（71.87）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  22 名 

7 月 入会月の会員 
井上 英幸 会員 1998 年 7 月 7 日 
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Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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多賀   勲 会員 2012 年 7 月 3 日（再）
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して変わればいいということでは決してないと私は思ってい
ます。昔の良かったことは、踏襲すべきことだと思います。ま
して新幹線が今 2015 年に函館に着きます。東北のエリ
アと北海道のエリアが共同して経済圏をつくっていけると、
もっと北海道も活性化するのではないかと思います。被災
地という事ではなく、もっと東北に目を向けていったら良い
と私は個人的に思いましたので、今日は久しぶりにお話さ
せていただきました。本日はクラブ協議会/各担当委員会
の活動計画となっていますので、各委員⻑にはしっかり語
っていただきたいと思います。今日の例会宜しくお願いしま
す。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 本日、武⽥会⻑は岩沼ロータリークラブ訪問の為、例
会を欠席されています。 

 第2510地区パストガバナー石垣博美氏（札幌セン
トラル RC）が 7 月 6 日ご逝去されました。謹んでお
知らせいたします。 

 新役員就任のご挨拶 
○ 恵庭ロータリークラブ 

会⻑ 水野 凡 
会⻑エレクト 前⽥ 利和 
副会⻑ 村本 満男 
副会⻑ 弘中司嘉子 
幹事 敦澤 君治 
会計 横手 義信 

○ 国際ソロプチミスト千歳 
 
 
 

○ 千歳ライオンズクラブ 
会⻑ 竹村 聖子 
第⼀副会⻑ 山根 俊哉 
第二副会⻑ 杉林 裕市 
幹事 齊藤 元彦 
会計 上枝 敏八 

 6 月 30 日付 退会会員の報告 
梅原 進 会員 
柏⽥ 欣也 会員 
加藤 晶啓 会員 
中村 通夫 会員 
林 和則 会員 

 会員退会に伴う委員会編成の変更 
○ SAA 委員会 

副委員⻑ 入口 博美 
副委員⻑ 佐々木俊哉 

○ 社会奉仕委員会 

副委員⻑（復興の森、清掃活動、エコキャップ担
当兼務）土居 栄治 

 担当委員会名称変更 
新世代奉仕委員会を⻘少年奉仕委員会に変更 

 米山学友会、米山学友委員会より「合同家族懇親
会」のご案内 
○ 日時：7 月 27 日(土) 

① 潮まつり踊り参加の場合 
15:30 小樽駅集合 

② 家族懇親会から参加の場合 
18:00〜20:00 

○ 場所：迎賓館(小樽市塩谷 1 丁目 27-12） 
○ 会費：8,000 円、ご家族 4,000 円 
○ 申込み：7 月 19 日（⾦）まで事務局にお申し

出ください。 
 国際交流応援情報誌「エール7月号」、千歳市交通
安全運動推進委員会機関紙「ゆっくり⾛ろう北海
道」、生活情報紙「ちゃんと」を回覧しています。 

 
 各委員会報告・連絡   
クラブ研修、新会員研修委員会 委員⻑ 坂井 治 
委員会報告というか、その他の報告となりますが、皆さん
に何度かお話しして
いるのでご存知かと
思 い ま す が 、 JRIC
（全国ロータリアンイ
ンターネット協議会）
という組織があります。
今年で 16 年目にな
りますが、毎年 1 回総会を⾏います。JRIC は普段インタ
ーネットで情報交換や親睦をする団体ですので、どこかに
集まって何かをすることはありませんが、総会の時だけは集
まってお互いに顔を⾒合わせて親睦を深めます。初めて
北海道後で今年 9 月 7 日に総会が開かれることになりま
した。東京、⼤阪など道外で開かれることが多くなかなか
参加しづらかったのですが、今回近くで開かれるということ
で何人かの⽅にはお誘いをしています。年会費が通常
3,000 円掛かるのですが、今回新入会員に限り⼀年間
免除されるということになりましたので、すこしでもパソコン、
メールが出来る⽅は、是非この機会に入会をしていただい
て JRIC のメンバーがどんな事をやっているのかを⾒ていた
だきたいと思います。パストガバナーや国際ロータリー理事
の⽅を含めいろいろな経験、知識の豊富な⽅がたくさんい
らっしゃいます。 
サブプログラムとして 9 月 7 日の総会終了後、17:00〜
18:00 まで「今さら聞けないポリオと根絶プログラムの真
実」と題し講演会を⾏います。講演者の関場慶博先生

会⻑ 石村 真由美 
副会⻑ 赤堀 美智子 
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（第 2830 地区弘前アップルロータリークラブ・パストガバナー）は世
界中の中でポリオの撲滅に⼀生懸命奔⾛している⽅です。
この⽅の話を生で直接聞ける機会は、なかなかないので
これを聞くだけでも相当な価値があると思いますので、是
非この機会にご参加いただければと思います。因みに
JRIC のメンバーは当クラブでは齊藤会員、白木会員、
髙木会員、岩下会員と私の 5 名が会員になっています。
ゴルフをされる皆さん、9 月 8 日島松でゴルフコンペがあり
ます。コンペのみの参加でも結構ですのでご案内いたしま
す。どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
 例会 100％出席会員表彰  幹事 尾本 眞二 
☆齋藤 博司 会員 
☆坂井   治 会員 
☆佐々木 俊英 会員 
☆土居 栄治 会員 
☆彦坂 忠人 会員 
☆⽥口   廣 会員 (欠席) 

 
 
 
 
 

 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 
土 居  栄 治  会 員 ：
100％例会出席表彰、
ありがとうございました。 
井上 英幸 会員：通
学合宿の PR をさせてい
ただきました。 
佐々木俊英 会員：
100％例会出席の表彰、ありがとうございました。 
彦坂 忠人 会員：（例会 100%出席は）当然のことをし
ただけです。 
尾本 眞二 会員：まだまだ幹事業になれず、これから
も失敗をすると思いますが、宜しくお願いします。 

 
 
 本日のプログラム  
通常例会 
「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
担当/ 幹事 尾本 眞二 

各担当委員会の活動
報告です。各担当委員
会の委員⻑から活動計
画を発表していただきま
す。 
 
 

SAA 委員会 委員⻑ 今井 章夫 
SAA 委員会という⾔葉を知っていらっしゃるかどうかわかり
ませんが、会場監督として⼤きな権限を持っていると記憶
しております。会場の進⾏、並びに秩序を保つということで
すので、極端な事を⾔うとお酒を飲んで暴れている⽅、服
装が無秩序である⽅に退席を求めることが出来るぐらいの
⼒があるそうです。SAA 委員会はクラブの会合が秩序を
保ちながら円滑に⾏われるよう担当する委員会です。こ
れはあくまで外⾯的な事です。これから計画を⽴てますが
いかに例会を楽しく和やかに進めるかを担当委員会の
⽅々と⼀緒になりなが
ら進めていければ良い
かと思います。例会場
のレイアウト、テーブル
席がよいのかどうか、ま
た出席される⽅の席が
固定されているのでく

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円
今年度 累計額 29,000 円
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じ引きを導入して決めるなどの機会を作って、楽しさと緊
張感のある例会を進めて⾏きたいと思います。⼀年間宜
しくお願いします。 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
活動⽅針という部分まで考えるまでにいたっていませんが、
次週 7 月 16 日は既に親睦活動委員会担当例会のス
ケジュールが組まれています。先ほどご挨拶したばかりです
が、新会員の岩下会員には私と⼀緒に活動していただく
ことになります。よろしくお願いします。そして⼼強い髙木
会員が副委員⻑に就いていただいていますので、お二人
の⼒を借りながらなん
とか⼀年間乗り切って
いきたいと考えています。
親睦例会は月⼀回の
スケジュールで組まれ
ていますので、古木前
親睦活動委員⻑から
も楽しい例会にして欲しいとおっしゃっていますので、前年
度からも引き継いで重く受け⽌めこれから⼀つ⼀つこなし
ていきたいと考えています。これまで続けている例会もあり
ますので、その部分については継続してやりたいと思います。
12 月にはクリスマス家族会、1 月には新年交礼会があり
ますので、失礼の無いようにこなしていきたいと思います。
仕事柄、宴会の打ち合わせはいつもやっているものの皆さ
んの満⾜度を推し量るまでには⾄っていません。参加して
頂ける⽅には満⾜していただきたいと思いますので、皆さ
んからご意⾒をいただきながら作っていければと思います。
皆で集まりながら楽しく、飲み食いをして、実のある例会
に出来ればいいなと考えておりますのでご指導、ご鞭撻を
お願いいたします。 
 
会計監査 多賀 勲 

武⽥年度の⼤事な
収⽀をしっかりと⾒守
っていく覚悟でござい
ます。宜しくお願いい
たします。 
 
 

 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
私を含め名前を変更した千年希望の丘農園担当の清
水会員、⽀笏湖復興の森・清掃活動・エコキャップ担当
の土居会員といずれにしても労働作業はすべて私共が引
き受けることになります。皆様⽅には⼤変ご迷惑をかける
ことになりますが是非お付き合いいただきたいと思います。

⼀人でやるのは⼤変
寂しいことですので、
是非ご協⼒を頂戴し
たいと思います。 
今、武⽥会⻑が岩
沼ロータリークラブを
訪問していますが、き
っと例会でドギマギしながら話をしていることを想像しますと、
何を⾔っているのかなと⼤変興味深いです。羽生年度に
“あったか千歳”、彦坂年度に“千年希望の丘の視察”と
岩沼ロータリークラブとジョイントをして“玉浦中学校の運
動会”を⾒てきました。今年は千歳市内の中学生を派遣
するという事です。すべて 3 年にまたがって少しずつ変化し
てきていると思います。これは高塚パスト会⻑がいち早く
取り組んだ C.L.P の影響だとつくづく思います。 
例えば、畑が東日本に振り分けられたり、武⽥年度には
新千歳空港募⾦箱の募⾦をこちらの事業に使わせてい
ただくという事も聞いております。そのような事を考えると
C.L.P をフルに活用した社会奉仕活動になっていくのでは
ないかと思います。出来得ればガバナー公式訪問の際に、
ガバナーに是非早く補助⾦を決めていただきたいとお願い
したいと思っています。だらだらしていますと、予定がどんど
ん進んでいきます。10 月の事業であっても、今から資⾦
の調達もしなければなりませんので、齊藤委員⻑、宜しく
お願いします。 
たまたま⻑泉ロータリークラブの時のことを思い出しました。
友好クラブとして付き合うようになった理由は、米山梅吉
記念館が元でした。ボロボロの記念館を⾒て私達はこれ
ではいけないと100万円を寄付しました。それが現在ある
米山記念館で⻑泉ロータリークラブの例会場になりまし
た。 
そういったことを考えますと、タイミングのいい時に、タイミン
グのいいお⾦を使うことがとても必要かと思います。そういう
ことから⾔いますと、千年希望の丘のお⾦の使い⽅も上
手に使うと、とても効果がある⽅法だと思います。岩沼市
も千年希望の丘もお⾦が集まらずに非常に苦慮していま
す。やはりロータリークラブがこういうことをすることで、全国
のロータリークラブに広がる可能性も秘めています。千歳セ
ントラルロータリークラブはそういう⾯で非常に⿐が利くなと
自負しております。子供を引っ張っていくことなので⼤変で
すが、是非これからもご協⼒を頂戴したいと思います。宜
しくお願いします。 
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⻘少年奉仕、ローターアクト委員会 委員⻑ 羽生 有三 
実はローターアクト委
員会に所属するのが
⼀番苦手でした。 
ローターアクトクラブが
必要かどうか未だにわ
からず、インターネット
のサイトで⾒てもわか
にいろいろな⽅に聞い

て勉強したいと思います。多分、クラブでローターアクトを
理解されているのは先輩会員、坂井委員⻑ぐらいしかい
ないと思います。坂井委員⻑が⾔われたように現在、千
歳ローターアクトクラブは会員数 9 名、うち⼀人はペーパ
ー会員、1 人はご夫婦で来られている⽅の実質 7 名でや
っています。会の運営は最低でも 15〜20 名いないと出
来ないのではないかと思います。私もこの⼀年間⼀生懸
命やって、これは駄目だと思ったら会の解散を含め主張し
ていきたいと思います。その点で会員の皆さんも⼀人でも
多く勧誘していただきたいと思います。私も今年度新入
社員 2 名をローターアクトクラブに入会させようと思ってい
ます。3 ヶ月の研修期間後に正社員になるのですが、そう
いう時間がなく 1 か月で正社員にしてローターアクトクラブ
に入会させようと思っています。その間に、本人にもいろい
ろ話を聞いて、活動の様子を聞いて駄目であれば諦める
しかないと思います。我々のクラブ以外の千歳、恵庭ロー
タリークラブとも坂井委員⻑の下に集まって、絶滅危惧種
のままでいくのか、それとももっと盛んにして⽴派な会にする
のか検討すると良いと思います。恵庭も⻘年会議所、ま
た⻘年部などが活発でローターアクトクラブの入る隙があり
ません。中途半端な活動ではずっと人が増えません。 
我々クラブも会員が減っていますので、

りませんでした。次の担当例会まで

このままではいけま

席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 手島 和枝 
してい

ータリー財団、⽶⼭記念奨学委員会 委員⻑ 齊藤 博司 
2510 地区奨学⾦委員会 委員⻑ 
2510 地区ロータリー財団委員会 委員 

委員会と米山

リー財団

ロータリークラブの事業計画に反映す

会でも

500万円寄付された⽅が、二人おり驚きません。⼀番の我々のクラブ活動は会員増強だとまず考え
て、会の運営には会員がいないと出来ません。理事を終
えた⽅も1 人1 人にチャンスがあれば会員、ローターアクト
の会員を勧誘していただければと思います。私もこの⼀年
間、ローターアクトの事を勉強して、出来る限り例会に出
席したいと思います。ローターアクトの例会は毎月第 3 週
木曜日の 19:30 からミナクールで、ほとんど⾏われていま
す。当クラブからぜひとも少なくとも6名、多ければ10名ぐ
らいで子供たちをバックアップしていただければ有難いと思
います。今年度よろしくお願いします。 
 
出
ニコニコ BOX は今年度の目標額 70 万円を予定
ます。菅原副委員⻑と二人で頑張っていきたいと思いま
す。目標を上回るよう頑張りたいと思いますのでご協⼒を
お願いいたします。出席委員会では平均出席率をあげる

よう、また無断欠席
を無くすよう電話連
絡などしていきたいと
思います。宜しくお
願いします。 
 
 
 
ロ
第
第
第 2510 地区未来の夢計画推進委員会 委員 
第 2510 地区危機管理委員会 委員 

当委員会は、地区
財団委員会および 6
つの小
関連の委員会の現
状を把握し、野口三
恵子ロータ
担当理事と共に、当
ることにあります。 

即ち、当ロータリークラブが⾏う事業に対しての地区財団
からの補助⾦の申請から、その事業の達成のために微⼒
を尽くしたいと思います。また、財団からの留学生の派遣
と米山奨学生の受け入れについて⽀援する委員
あります。財団学友会・米山学友会の⾏事（事業）にも
積極的に参加し、国際交流の場として活用していきたい
と思います。 
7月2日(火) 全日本財団地域会議（東京）に出席して
きました。寄付額は国際ロータリーでは 100 ドル以上とな
っていますが、日本の場合は 150 ドル/1 人になっていま
す。⼀括で1,
した。7 月 4 日、当地区財団委員会に出席しました。例
年は 10 件以下の申請に対し、今年度は 35 件、総額
1,300 万円の申請がありました。地区の予算は 400 万
円ですから、それをどう調整していくかを、18 日の補助⾦
委員会で決定します。私はこの会議には出席出来ませ
んが、ロビー活動はしています。どうなるかは今後の問題で
す。7 月 20 日、奨学生の選考会議があります。彦坂年
度に当クラブから推薦いただいた畑村さんは、最終段階
の 5 名の中に残っています。クラブ初の奨学生が出るので
はないかと期待しております。7 月 27 日、小樽で開かれ
る米山学友会の交流会に参加してまいります。8 月 1 日、
国際奉仕委員会が関係している“福島キッズ in キャンプ”
にも参加する予定です。以上、ありがとうございました。 
 
 

- 5 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1066 号    2013 年 7 月 9 日（第 2 回例会） 

友好クラブ委員会 委員⻑ 佐々木 俊英 
皆さんご承知のように、友好クラブは⻑泉ロータリークラブ

1 クラフ゛です。今後の予定を報告させていただきます。
成 27 年 5 月に⻑

が⻑泉を訪問し

20 周年と

（兼務） 
員増強についてで

れて下

前幹事が千歳ハム⼯場⻑を訪問
ます。如

会⻑、古木会員が幹事です。早速、7 月

の
平
泉ＲＣ創⽴ 30 周
年記念があります。
私共
ようということになって
います。 
平成 27 年 9 月には
当クラブ創⽴ 25 周年があります。この時には、⻑泉ＲＣ
のメンバーの⽅にこちらに訪問していただくことになります。
さらには、平成 29 年 5 月、友好クラブ締結
いうことで、前回は私共が⻑泉に⾏っていますので、この
時は⻑泉ＲＣからメンバーが来られることになります。2年
後の白木会⻑年度の時に実⾏委員会を⽴ち上げて準
備されるのではないかと思います。今年は何をするかという
事ですが、今年度⻑泉 RC の友好クラブ委員会委員⻑
は前島さんです。電話等で連絡し合って、友好クラブにと
って何が必要か話をしたいと思います。⼀年間頑張りたい
と思います。 
 
会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 委員⻑ 
ゴルフ同好会 会⻑ 井上 英幸

会
すが、本当に今会員
が減っておりまして、
皆さん誰か入
さい。 
近々に、羽生パスト
会⻑、佐々木俊英
し、良い感触を得てい

ます。入会していただけるのではないかと思ってい
何せん 4 名の減少になっています。もう少ししっかり会員
増強を図っていかなければならないと思っています。特に
若い会員の⽅には、現役⻘年会議所にロータリーに入る
と、将来良いことがあるかもしれないと声をかけていただい
て情報をいただきたいと思います。 
今年度、会⻑・幹事がゴルフをなさらないということで、ゴ
ルフ同好会という初めての試みを別枠で組織を作ってもら
いました。私が
16 日（火）シャムロックカントリー倶楽部に於きまして、ゴ
ルフを⾏いたいと思います。ゴルフ同好会ですので、会員
だけでなくご家族、親戚、知り合いの⽅など、たくさん誘っ
ていただければ交流を深めて楽しくゴルフが出来ればと思
います。強いて⾔うならば、ゴルフに誘って将来的に会員
を獲得していくという作戦を⽴てていきたいと思います。千

歳ロータリークラブのゴルフ同好会の会⻑は高橋都さんで、
先般ご挨拶に伺った時に、早速⼀緒にやらないかという
申し入れがありました。私達が教えてあげると⾔われたの
で返り討ちをしたいと思っています。しっかり練習をして 8
月か 9 月に合同でコンペが出来ればと思っていますので、
ご案内した時には皆さんお誘いあわせの上、奮ってご参
加いただきたいと思います。火曜日だと参加出来ない会
員もいると思いますので、曜日もフレックスに考えて土曜
日、日曜日などに変更しながらゴルフ同好会を開催した
いと思います。宜しくお願いいたします。 
 
 次回例会案内  
次回は、7 月 16 日（火）、親睦夜間例会「新会員歓

」です。担当は親睦活動委員会、開会点鐘 18：30、迎
定例会場です。 
 
 NEWS & TOPICS  
岩沼ロータリークラブ（第 2520 地区）訪問 

年の岩沼 RC を介した交流事業、渡辺真多幹事（岩
件などのお礼、そして今年

るお礼

 
 
 

昨
沼 RC）が来千し卓話を頂いた
の 10 月に実施される「体験ツアー」の協⼒に対す
とお願いのため、7 月 9 日に武⽥会⻑が岩沼 RC を訪問
しました。小野勉会⻑、小野照代副会⻑、渡辺幹事を
はじめ多くの会員の⽅々に歓迎され、「体験ツアー」の実
施に向け、更なる協⼒関係が構築されました。 

 
 
 
 
 
 
 

岩沼ロータリークラブ 小野 ⼒ 会⻑

京都北東 RC が京都産業⼤学の学生と
被災地訪問のため岩沼RCの例会にMU
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「体験ツアー」ポスターを市内中学校に掲示 
東日本⼤震災の記憶を次世代につなぐ「宮城県岩沼

業概要を、7 月
事業

内容が周知されました。 
また、参加者募集の手作りポスターを作成し、7月11日
に市内 8 校の中学校に配布してきました。ポスターは中
学校の各教室に掲示されます。 
中学校以外への応募案内は、8 月上旬に発⾏される
「広報ちとせ」、「千歳⺠報」、「地域情報紙ちゃんと」、
「道新」等に掲載される予定です。 
尚、以前にお知らせしていた後援等の件につきましては、
本事業は岩沼ロータリークラブが共催、千歳市、千歳市
教育委員会、千歳⺠報、㈱メディアコムの後援事業とす
ることが正式に決まりました。 
これらを含む事業計画の進捗状況は、8 月 6 日のクラブ
協議会でお知らせする予定です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 S

月

望の丘農園作業（MU 事業）■会員増強セミナー

CHEDULE  

■千年希『
市“千年希望の丘”体験ツアー」』の事
10 日の千歳市校⻑会で説明し、市内

7

（地区） 
各中学校に 21 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（江別市）

23 日

の間会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委員

)] ⻑、入口、佐々木俊哉副委員⻑
30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

8
月

事
業）■千 踊り出店」⽀援 
会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU

歳ローターアクトクラブ「市⺠盆

6 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/岩沼市“千年希望の丘”
体験ツアー」[担当/理事会] 
通常例会「今期の社会奉仕事業] [担当/社会奉仕委13 日 員会(松坂委員⻑、清水、土居副委員⻑)] 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹谷20 日 委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

27 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 

9
月

作業（MU 事業）
■ 」 
新世代のための月間 ■千年希望の丘農園

秋の交通安全運動「セーフティコール
定例理事会 午後 5 時 事務局 3 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(羽生委員

員10 日 ⻑、⼤久保副委 ⻑)] 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活17 日 動委員会(笹谷
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

24 日 通常例会「未定] [担当/地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

29 日 体験ツアー「学習・説明会」 

10
月

員会選出
■⽀笏湖復興の森 活動」 

職業奉仕･⽶⼭月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区⼤会 ■次年度理事⽴候補手続き、指名委

づくり「森の育ての親
定例理事会 午後 5 時 事務局 1 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
移動例会「⽀笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当8 日 /社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 千宮城県岩沼市“ 年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）
親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動15 日 委員会(笹谷委員⻑、高木副委員⻑、岩下
委員)] 

19 日 地区⼤会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区⼤会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、入口、
佐々木俊哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
定例理事会 午後 5 時 事務局 

11
月

5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
/12 日 会「未定] [担当通常例 地区奨学⾦委員会(⻫藤委員

⻑)] 


